

Moïse, âgé de cent vingt ans, voulant, comme dernière consolation, assurer un long avenir de prospérité aux enfants d'Israël, leur fit renouveler la promesse d'être fidèles au Seigneur.

Il assembla devant lui tous les anciens, selon leurs tribus et leurs docteurs, et il prononça en présence de toute l'assemblée, les paroles de son dernier cantique :

“ Ecoutez, o cieux, ce que je dis ; que la terre entende les paroles de ma bouche.”

“ Que ma doctrine croisse comme la pluie, que ma parole se répande comme la rosée, comme la pluie sur l'herbe, et comme les gouttes d'eau sur le gazon.”

“ Parce que j'invoquerai le nom du Seigneur ; rendez gloire à notre Dieu.”

“ Les œuvres de Dieu sont parfaites, et toutes ses voies sont justes, Dieu est fidèle, et sans aucune iniquité ; il est juste et droit.”

“ Souviens-toi des anciens jours, pense chacune des générations ; interroge ton père, et il te le racontera ; tes ancêtres, et il te le diront.”